

グループホーム あかね雲便り 平成30年 デイサービス 4月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応できます。
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・理学療法士がご利用者様の身体状況に合わせた機能訓練を、マンツーマンで行います。
- ・入浴はお一人ずつ、ゆったりと快適に入浴をして頂けます。ジェットバスを導入しております。

現在、若干の『空き』がございます。是非ご利用ください。

※ご利用相談・見学・体験は随時承っております！

3月15日をもちまして、リハビリテーションを担当しておりました理学療法士の契約が終了いたしました。後任が着任するまでの間、ご迷惑をおかけいたします。

また4月より、リハビリテーションとは別メニューで、日常生活に即した生活機能向上運動を介護スタッフと共に行います。(生活機能向上連携加算)

今年は桜の開花が早かったので、3月の末に生田川や近隣の桜のスポットに徒歩やドライブに出かけました。例年ですと満開の時期に、風雨により散ってしまうことが多いのですが、今年は天気に恵まれ、満開の桜を楽しんでおられました。

おやつ作りでは職員と共に「桜餅」を作り、季節感を感じながら味わっておいただきました。また、ご利用者の皆さんのお手を拝借して、絵画作品づくりを楽しみました。



グループホームの 3月の様子

あかつき(2階)

3月の気候の穏やかな日に、須磨区の綱敷天満宮に梅を見に外出してきました。梅の花が丁度満開で、皆さまとても喜んでおられました。梅を見に行く前には、近くの和食のお店でランチを食べました。皆さま沢山召し上がっておられ、外出を楽しまれているご様子でした。



あけぼの(3階)



とある日のおやつに、皆さまでフルーツパフェを作りました。果物を切って頂いたりしながら、美味しいそうに出来上がりました。ご自分たちで作られたおやつを皆さま美味しいように召し上がっておられました。今後もりくエストをお伺いしながら、美味しいモノをたくさん作って喜んで頂きます。

ご希望者をお連れして、メリケンパークにもドライブに行きました。近くのカフェでコーヒータイムをし、皆さま喜んでおられました。久しぶりに海を見た事に感動されておられる方もおられました。今後も皆様のリクエストにお答えして、外出の機会を増やしていきたいと思います。

